

<https://info.nodo50.org/Manifestacion-Canarias-dice-Basta.html>



Manifestación: "Canarias dice ¡Basta!" - 25/03/10

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Domingo 28 de marzo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La manifestación convocada en la tarde noche de este jueves 25 de marzo por Intersindical Canaria , fue seguida por colectivos sociales y partidos políticos, así como afiliados y afiliadas del sindicato que recorrieron las calles de la capital tinerfeña tras el lema de la pancarta de cabecera "Paremos las agresiones de la patronal y del gobierno". En un ambiente reivindicativo, numerosas personas clamaron a gritos la necesidad de una huelga general que haga frente a las medidas que está tomando el gobierno español, con sus reformas laborales y los recortes en derechos sociales y laborales.

El gobierno canario también fue blanco de las críticas de las personas que acudieron a la manifestación, sobre todo en cuanto a las medidas que está tomando en el sector de la educación, así como el progresivo desmantelamiento de servicios públicos que demanda la ciudadanía.

La marcha finalizó en los alrededores de la Plaza de la Candelaria donde portavoces del sindicato nacionalista canario animaron a las personas congregadas a seguir luchando en defensa de los derechos sociales y laborales en unos momentos de fuerte presión por parte del capital.

Fuente: [Arribalásqueluchan](#)